

【お詫び】E8 北陸自動車道 小河トンネルにおける トンネル情報板「進入禁止 火災」の誤表示について

中日本高速道路株式会社 金沢支社は、2023年4月10日(月)22時18分にE8北陸自動車道(北陸道)小河トンネル(上下線)において、入口に設置しているトンネル情報板に「進入禁止 火災」の情報を誤って表示させる事象が発生しました。

高速道路をご利用されるお客さまには、大変ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

1. 発生日時 2023年4月10日(月) 22時18分～22時38分(20分間)
2. 発生場所 北陸道 小河トンネル(上下線)入口 (トンネル延長 上り1125m、下り1163m)
(北陸道 木之本インターチェンジ～敦賀ジャンクション)
3. 発生事象
今回の事象は、北陸道 小河トンネル(上下線)入口のトンネル情報板に「進入禁止 火災」の情報を誤って22時18分から22時38分までの間(20分間)表示したものです。
4. お客さま車両および交通などへの影響
下り線において、約20台の車両が一時トンネル入口に停止しているのを確認しました。
上り線の影響はございません。
5. 今後の対応
現在、詳細な原因を調査中であり、再発防止に向けて原因を特定し、適切な対応を図ってまいります。